

# Información de la FAFSA para estudiantes de familias con estatus migratorios mixtos

En medio de las preocupaciones sobre la seguridad de la información de ayuda financiera, la Asociación Nacional de Administradores de Ayuda Financiera para Estudiantes (NASFAA) afirma nuestro apoyo a todos los estudiantes que buscan acceder a la educación universitaria.

Este recurso está diseñado para ayudar a los estudiantes de familias de estatus migratorio mixto a entender la elegibilidad para recibir ayuda financiera federal y cómo se utiliza la información de la Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes (FAFSA).

## Puntos clave sobre la seguridad de los datos de la FAFSA

### Lo que recolecta la FAFSA

La FAFSA solicita datos personales, como su nombre, fecha de nacimiento, número de seguro social (SSN) y dirección postal. También recolecta información similar de sus "contribuyentes", como padres (si es dependiente) o cónyuge (si está casado). Si su contribuyente tiene un SSN, debe proporcionarlo, pero no es necesario que tenga un SSN para completar su parte de la FAFSA. Si un contribuyente no tiene un SSN, marca una casilla que dice "No tengo un SSN" en el formulario en línea o ingresa todos ceros en la FAFSA en papel. Las familias pueden utilizar un apartado postal como dirección postal si es necesario; justo asegúrese de que sea una dirección donde puedan recibir documentos importantes de manera confiable durante todo el año.

### Cómo se protege la información de la FAFSA

Los datos de su FAFSA están protegidos por leyes como el Acto de Privacidad de 1974 y la Ley de Derechos Educativos y Privacidad Familiar (FERPA). Estas leyes garantizan que su información solo se utilice para evaluar la elegibilidad para recibir ayuda financiera y rigen cómo se pueden utilizar los datos de la FAFSA. Esto se aplica tanto a las FAFSAs en papel como a las FAFSAs en línea. Puedes leer más sobre estas leyes aquí: <https://studentaid.gov/notices/privacy>.

### Preocupaciones sobre el uso futuro de los datos de la FAFSA

A pesar de que la información proporcionada en la FAFSA no se ha utilizado con propósitos de inmigración en el pasado, existe la posibilidad de que las administraciones actual o futuras intenten utilizar estos datos para hacer cumplir con las leyes de inmigración. Actualmente, no tenemos ninguna información específica sobre los planes propuestos o reales para hacer esto, y no sabemos de ningún caso en el que un padre o contribuyente haya enfrentado medidas de control de inmigración debido a la entrega de su FAFSA.

### ¿Qué estudiantes corren mayor riesgo?

Si ya completó la FAFSA anteriormente, volver a presentarla no lo pondrá en riesgo adicional ya que sus datos están en el Departamento de Educación. De manera similar, si los miembros de su familia (padres, hermanos o cónyuge) han completado la FAFSA en el pasado, usted probablemente no está exponiendo a su familia a ningún riesgo adicional.

## Preguntas sobre la FAFSA y ayuda financiera

### 1. ¿El estado de ciudadanía de mi familiar afecta mi elegibilidad para recibir ayuda financiera federal?

¡No! Todos los ciudadanos estadounidenses y los no-ciudadanos elegibles pueden solicitar ayuda financiera federal, independiente del estado de ciudadanía de sus padres o cónyuge. Completar la FAFSA es esencial para calificar para ayuda financiera federal y también puede ser necesario para acceder a becas estatales, institucionales o privadas.

### 2. ¿Qué pasa si me preocupa que se comparta mi información personal o familiar?

Es completamente normal sentirse preocupado por su privacidad. A algunos estudiantes les preocupa compartir información personal o familiar debido a preocupaciones de seguridad o duda sobre cómo se utilizarán sus datos. Tus sentimientos son válidos y está bien ser cauteloso. Recuerde, aunque los datos de la FAFSA podrían potencialmente ser usados para el control de Inmigración, no sabemos de ningún plan propuesto o real para hacer esto.

### 3. ¿Existen otras opciones de ayuda financiera si no me siento cómodo completando la FAFSA?

La FAFSA es la única forma de acceder a ayuda financiera federal, pero existen otras formas de financiar su educación. Puede calificar para recibir ayuda financiera estatal, institucional o privada. Asegúrese de preguntarle a la oficina de ayuda financiera de su escuela sobre sus opciones.

## Conclusión

Si su familia tiene un estatus migratorio mixto, aún tiene derecho a solicitar ayuda financiera federal para ayudar a financiar su educación universitaria. Si tienes dudas sobre alguna parte del proceso de la FAFSA, no dude en comunicarse con el consejero de su escuela secundaria o con la oficina de ayuda financiera de su universidad. Están ahí para guiarlo a través del proceso y ayudarlo con cualquier dificultad que pueda enfrentar.